

English

Job Title: Cleaning Specialist

Company: Holics Inc. - Your Holistic Cleaning Solution

Location: Montreal, Laval, Longueuil, Boisbriand, Iles des Soeurs, etc.

Job Type: Full-time/Part-time

About Holics Inc.:

At Holics Inc., we believe in the power of holistic cleaning, a unique approach that not only makes your space spotless but also promotes well-being and harmony. We are seeking dedicated individuals to join our team as Cleaning Specialists. If you are passionate about cleanliness, customer service, and holistic well-being, this position is perfect for you.

Key Responsibilities:

- **Cleaning and Sanitizing:** Thoroughly clean and sanitize floors, kitchens, bathrooms, bedrooms, mirrors, and all other living spaces to ensure a hygienic and aesthetically pleasing environment for our clients.
- **Organization and Tidying:** Arrange and organize items within the cleaning space to create a harmonious and clutter-free atmosphere.
- **Use of Cleaning Equipment:** Operate a variety of cleaning equipment, including brooms, mops, steam cleaners, and other specialized tools, to achieve exceptional cleanliness and sanitation.
- **Bed Making:** Skillfully make beds with attention to detail, ensuring a neat and inviting appearance.
- **Attention to Detail:** Pay close attention to detail to address specific cleaning needs and maintain our high standards of service.
- **Bilingual Communication:** Be proficient in either English or French, with the ability to communicate effectively with clients and team members.
- **Report Writing:** Prepare detailed cleaning reports after each service, documenting the tasks completed and any client feedback or special requests.
- **Customer Service:** Provide excellent customer service, addressing client concerns and ensuring customer satisfaction is a top priority.

Qualifications:

- Previous experience in professional cleaning is a plus but not mandatory.
- Strong organizational and time management skills.
- Ability to perform physically demanding tasks such as lifting, bending, and standing for extended periods.
- Excellent verbal and written communication skills in English or French.
- Ability to work independently or as part of a team.
- A strong commitment to delivering holistic and high-quality cleaning services.

Benefits:

- Competitive compensation and opportunities for advancement.
- A positive and collaborative work environment.
- Training in holistic cleaning techniques.



- Flexible work schedules (full-time and part-time options available).

Join Holics Inc. in redefining the cleaning industry with a holistic and customer-centric approach. If you are passionate about making spaces not only clean but also harmonious, we want to hear from you. Apply today and be a part of our holistic cleaning team!

To apply, please submit your resume and cover letter detailing your relevant experience, language proficiency, and passion for holistic cleaning. Send your resume to this email address: info@holics.ca — call us at 514-294-4447

Français

Titre d'emploi: Spécialiste du nettoyage

Entreprise: Holics Inc. - Votre solution de nettoyage holistique

Emplacement: Montréal, Laval, Longueuil, Boisbriand, Iles des Soeurs, etc.

Type d'emploi: Temps plein / temps partiel

À propos de Holics Inc. :

Chez Holics Inc., nous croyons au pouvoir du nettoyage holistique, une approche unique qui non seulement rend votre espace impeccable, mais favorise également le bien-être et l'harmonie. Nous recherchons des personnes dévouées pour rejoindre notre équipe en tant que spécialistes en nettoyage. Si vous êtes passionné par la propreté, le service à la clientèle et le bien-être holistique, ce poste est parfait pour vous.

Principales responsabilités:

- **Nettoyage et désinfection :** Nettoyer et désinfecter soigneusement les sols, les cuisines, les salles de bains, les chambres, les miroirs et tous les autres espaces de vie pour garantir un environnement hygiénique et esthétique à nos clients.
- **Organisation et rangement :** Disposez et organisez les objets dans l'espace de nettoyage pour créer une atmosphère harmonieuse et sans encombrement.
- **Utilisation du matériel de nettoyage :** Utiliser une variété d'équipements de nettoyage, notamment des balais, des vadrouilles, des nettoyeurs à vapeur et d'autres outils spécialisés, pour obtenir une propreté et un assainissement exceptionnels.
- **Fabrication du lit :** Fabriquez habilement les lits avec une attention aux détails, garantissant une apparence soignée et accueillante.
- **Attention au détail:** Portez une attention particulière aux détails pour répondre aux besoins de nettoyage spécifiques et maintenir nos normes de service élevées.
- **Communication bilingue :** Maîtriser l'anglais ou le français et être capable de communiquer efficacement avec les clients et les membres de l'équipe.
- **La rédaction de rapports:** Préparer des rapports de nettoyage détaillés après chaque service, documentant les tâches terminées et tout commentaire client ou demande spéciale.



- **Service client:** Fournir un excellent service client, répondre aux préoccupations des clients et assurer leur satisfaction est une priorité absolue.

Qualifications:

- Une première expérience dans le nettoyage professionnel est un plus mais n'est pas obligatoire.
- Solides compétences en organisation et en gestion du temps.
- Capacité à effectuer des tâches physiquement exigeantes telles que soulever, se pencher et rester debout pendant de longues périodes.
- Excellentes compétences en communication verbale et écrite en anglais ou en français.
- Capacité à travailler de manière indépendante ou en équipe.
- Un engagement fort à fournir des services de nettoyage holistiques et de haute qualité.

Avantages:

- Rémunération compétitive et possibilités d'avancement.
- Un environnement de travail positif et collaboratif.
- Formation aux techniques de nettoyage holistiques.
- Horaires de travail flexibles (options à temps plein et à temps partiel disponibles).

Rejoignez Holics Inc. pour redéfinir l'industrie du nettoyage avec une approche holistique et centrée sur le client. Si vous êtes passionné par la création d'espaces non seulement propres mais aussi harmonieux, nous souhaitons avoir votre avis. Postulez dès aujourd'hui et faites partie de notre équipe de nettoyage holistique !

Pour postuler, veuillez soumettre votre curriculum vitae et votre lettre de motivation détaillant votre expérience pertinente, vos compétences linguistiques et votre passion pour le nettoyage holistique. Envoyez votre CV à cette adresse courriel : info@holics.ca appelez-nous au : 514-294-4447

